



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 696
30 de noviembre de 2016**

**Autoridades se reunieron con los nuevos
representantes del HCU**

Los representantes al Honorable Consejo Universitario de la Universidad Central del Ecuador elegidos por los docentes, estudiantes, empleados y graduados se reunieron con las autoridades de la Universidad. La convocatoria fue una iniciativa del rectorado para tener un acercamiento con los nuevos representantes electos, con los decanos y subdecanos.

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad, mencionó que para la institución es grato contar con un Consejo Universitario diverso, ya que es el organismo llamado a conducir la política de desarrollo institucional. Recalcó que la Universidad Central se nutre y se enriquece cuando se plantean distintos enfoques y cuando se expresan distintas voces y posturas, ya que ello afirma a la Universidad como un espacio democrático.

La posesión de los representantes se realizará el miércoles 07 de diciembre. El Dr. Nelson Rodríguez, vicerrector académico y de posgrado, saludo a los asistentes y destacó que este nuevo Consejo Universitario posibilitará la diversidad de ideas y la pluralidad en la institución. **J.S**

